

La Compagnie Anao
présente

XIV

L'Histoire d'un Roi



la comédie musicale

**A
M
A
N
C
Y**

**Salle Polyvalente - Au profit de
l'association De l'Ombre à la Lumière**

SAMEDI 28 AVRIL 2018 - 20H30

Entrée : adulte 13 € / -12 ans 8 €

Placement libre - ouverture des portes à 20h

Infos & vente : Mairie d'Amancy et l'association

Tél. : 04 50 03 03 13 - 06 64 36 47 37

**haute
savoie**
le Département



L'HISTOIRE

Qui ne connaît pas le destin de Louis XIV ?

Notre histoire débute par la Fronde du peuple contre le Cardinal Mazarin, matée dans le sang au son des canons.

Louis, d'abord enfant-roi privé de son pouvoir par sa mère Anne d'Autriche et le Cardinal, puis jeune monarque éperdument amoureux de Marie Mancini, une italienne sans naissance, cherche à s'affirmer en prenant la tête de ses armées. Mais après être tombé à la guerre, toute la Cour le dit mort et l'oublie pour se tourner vers son frère, Monsieur le Futur Roi de France.

Après être revenu à la vie, Louis doit sacrifier son destin d'homme à celui de Roi, et renonce malgré la douleur à épouser Marie.

Avec la mort de Mazarin, Louis prend le pouvoir et devient le Roi Soleil, vivant dans le faste et se perdant dans les bras de nombreuses femmes, oubliant son peuple.

Louis réussira-t-il enfin à accomplir bien plus que son destin de Roi : son destin d'homme ?

LA COMPAGNIE ANAO

Basée à Viuz-en-Sallaz, notre troupe organise intégralement des spectacles variés en Rhône-Alpes, de la création à la promotion de ces œuvres artistiques en développant des activités théâtrales, musicales et chorégraphiques.

DE L'OMBRE A LA LUMIERE

L'association De l'Ombre à la Lumière est née en 2005. Son objectif : donner plus d'autonomie aux personnes déficientes visuelles afin de favoriser leur intégration dans le monde.

Nos activités :

- achat de matériel adapté
- soutien aux écoles de chiens-guides
- création d'une bibliothèque adaptée disponible aussi pour toute personne empêchée de lire
- organisation de rencontres loisirs et culture
- intervention dans les écoles pour sensibiliser les jeunes aux problèmes du handicap

